

Die Geschichte ging weiter so:

Frau Seifert erzählt, dass alle
in einer fliegenden Schule sind.
Die Schule rückelt. Alle sind
genervt. Doch dann stürzt die
Schule ab. Alle müssen ins
Krankenhaus. Jeder wird alleine
lange behandelt. Alle vermissen sich.
Als sie entlassen sind, luxensie
zur Schule und befestigen sie
und pflanzen Blumen herum,
damit sie sich wohl fühlt. Als
Frau Seifert fertig wirt, malen
alle Kinder Bilder von fliegenter
Schule, die ihre Ruhe gefunden
hat. Und Adianduch.

Carla Hagel, 7 Jahre